

**Frage 1: Welche Netzdaten hat die Stadt Eberswalde von den derzeitigen Betreibern abgefragt und welche Angaben hat sie von ihnen bekommen?**

Von den derzeitigen Betreibern wurden folgende Daten angefordert:

1. Eine Aufstellung der energiewirtschaftlichen und technischen Netzdaten
  - Mengengerüste
  - Kaufmännische Angaben zum Mengengerüst (inkl. Kalkulationen)
  - Netzpläne
  - Angaben zu Art und Größe von Kunden
  - Informationen zu netztechnischen Besonderheiten
  - Effizienzwert des Netzbetreibers
  - Netzentflechtungsvorschlag
  - Konzessionsabgabenaufkommen
  
2. Eine auszufüllende Übersicht über die Netzdaten im Einzelnen
  - Strukturdaten
  - Erlösbergrenzen
  - Anschaffungs- und Herstellungskosten des Gasnetzes
  - Baukostenzuschüsse und passivierte Erstattungen von Netzanschlusskosten
  - Wartungszustand
  - Verlustenergie (nur für das Stromnetz)
  - Einspeisung aus dezentralen Stromversorgungsanlagen (nur für das Stromnetz)
  - Sonderformen der Netznutzung
  - Konzessionsabgaben
  - Netzentflechtungskosten

Die derzeitigen Netzbetreiber haben der Stadt Eberswalde einige von den angeforderten Daten zur Verfügung gestellt, jedoch nicht im geforderten Umfang.

Allerdings reichen die übermittelten Netzdaten laut unserem Rechtsanwaltsbüro aus, um ein Angebot zur gestellten Frist abzugeben.

**Frage 2: Haben die derzeitigen Konzessionäre die von der Stadt Eberswalde angeforderten Angaben zu den Netzen termingemäß geliefert?**

Frist war der 21. Mai 2010. E.ON. edis hat ihre Daten fristgemäß zum 17.05.2010 übersandt. EWE hat wenige Tage später die Netzdaten übersandt (01.06.2010).

**Frage 3: Wurden die Netzdaten an die Interessenten versandt (Terminsetzung war Juni 2010)?**

Ja, die Übersendung der Netzdaten erfolgte am 07. Juli 2010.

**Frage 4: Entspricht der derzeitige Bearbeitungsstand dem beschlossenen Zeitplan?**

Ja, der derzeitige Bearbeitungsstand entspricht dem beschlossenen Zeitplan.

**Frage 5: Ist eine hinreichende fachliche Vorbereitung einer eventuellen  
Rekommunalisierung der Netze in der noch zur Verfügung stehenden Zeit  
gewährleistet?**

Auf diese Frage kann zum derzeitigen Bearbeitungsstand kein klares ja oder nein gegeben werden. Um diese Frage beantworten zu können, muss man die Angebote aller Anbieter abwarten, um eine hinreichende fachliche Vorbereitung einer eventuellen Rekommunalisierung zu gewährleisten.